

Pressemitteilung 3/2015

16. Juli 2015

Symposium „Governance, Performance and Leadership of Research and Public Organizations“ am 15./16.07.2015**Bayerisches Staatsinstitut für Hochschulforschung und Hochschulplanung und Forschergruppe „FAceS“ an der TU München veranstalten Tagung zu Forschungsmanagement**

Das Management von Hochschulen und Forschungseinrichtungen sowie die Messung von Forschungsleistungen stehen im Mittelpunkt eines Symposiums mit rund 270 Teilnehmern, welches das Bayerische Staatsinstitut für Hochschulforschung und Hochschulplanung und die Nachwuchsgruppe „FAceS“ der Technischen Universität München in den Räumen der Bayerischen Akademie der Wissenschaften ausrichten. Über die Zukunftsthemen „Governance, Performance and Leadership of Research and Public Organizations“ diskutieren Wissenschaftler, Politiker und Wissenschaftsmanager am 15. und 16. Juli.

Die Tagung verfolgt das Ziel, aktuelle, praktisch anwendbare und wissenschaftlich begründete Erkenntnisse zu Themen der Hochschulsteuerung, der Leistungsmessung und der Führung von Forschungs- und öffentlichen Organisationen zusammenzuführen sowie dieses Wissen für Politik und Wissenschaftsmanagement nutzbar zu machen.

Wissenschaftsstaatssekretär Bernd Sibler betonte in seinem Eröffnungsvortrag: „Die Hochschul- und Wissenschaftslandschaft ist ein sehr komplexes und gleichzeitig sehr dynamisches System. Umso wichtiger ist eine fundierte Beratung all jener, die in diesem Kontext Entscheidungen treffen müssen. Das Symposium leistet dazu einen wichtigen Beitrag. Es bündelt aktuelle Erkenntnisse zu zukunftsorientierten Modellen der Führung. Ich freue mich über die Impulse, die von dieser Tagung für die Arbeit an Hochschulen und Wissenschaftseinrichtungen ausgehen werden.“

In diesem Zusammenhang verwies der Wissenschaftsstaatssekretär auch auf die wertvolle Unterstützung des Staatsinstituts für Hochschulforschung und Hochschulplanung, das den Freistaat Planungs- und Entscheidungsgrundlagen zum Beispiel für die Steuerung der Hochschullandschaft zur Verfügung stellt: „Seit seiner Gründung vor über 40 Jahren hat das IHF den bayerischen Hochschulen, dem Landtag und dem Wissenschaftsministerium große Dienste erwiesen, zum Beispiel

Das Bayerische Staatsinstitut für Hochschulforschung und Hochschulplanung führt Forschungsarbeiten auf hochschulpolitisch aktuellen Feldern durch und stellt dem Bayerischen Wissenschaftsministerium, dem Bayerischen Landtag und den Hochschulen zuverlässige Planungs- und Entscheidungsgrundlagen zur Verfügung.

80538 MÜNCHEN, Prinzregentenstraße 24
Telefon (089) 21 234-405
Telefax (089) 21 234-450

Leiterin: Prof. Dr. Isabell Welpel
E-Mail: sekretariat@ihf.bayern.de
Internet: www.ihf.bayern.de

Bei Abdruck wird ein Belegexemplar erbeten.

bei der Bewältigung des doppelten Abiturjahrgangs und der steigenden Studierendenzahlen.“

Kontakt:

Dr. Lydia Hartwig

Hartwi@ihf.bayern.de